tores. El Catecismo siente para sus innumerables amantes la más profunda gratitud.

Los gastos que pueden denominarse generales son reducidos: los que hacen referencia a premios, asistencias y maferial, son más elevados en los meses de remuneración: Enero (Reyes) y Julio (fin de curso). En el mes de Febrero hubo una adquisición de material didáctico y asistencias. Los demás meses sólo tienen los gastos de sellos de la Gaja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, como recompensa de asistencia En la sección recreativo-cultural, van consignados los gastos de organización de los festivales antes mencionados y las excursiones al Santuario de La Gleva (Junio), Montmeló (Agosto), y Ayguafreda (Noviembre), junto con los gastos de la indumentaria de las «Caramellas», orquesta etc.

Y por último, en la sección cinematográfica van incluídos el importe del alquiler, de películas, local, reparaciones de la máquina, lámparas, electricidad, etc.

En total, un año pródigo en ingresos y aún más en gastos; pero para los que vivimos la vida del Catecismo, no son tales gastos sino tesoros que se guardan en

las arquetas de los frutos que el día de mañana experimentará la ciudad de Granollers, a la cual debemos nuestro amor y gratitud.

## El pesebre del Catecismo y de Acción Católica

Hemos visitado el Belén instalado en el Centro Parroquial y de Acción Católica por el Catecismo Parroquial y construido por los Jóvenes de A C. Nos ha impresionado gratamente su presentación. Sus dioramas, de los que en el próximo número haremos el comentario, si Dios quiere, impresionan por su sencillez y su realidad, bello colorido y significado.

La Congregación de la Doctrina Cristiana por el impulso económico y los J de A. C. por la construcción, merecen una especial felicitación por el gusto, cada año mayor, con que vienen construyendo el tradicional Belén. Dicha felicitación, se convierte en especialisima cuando se dirige al Presidente de los J. de A. C., Luis Rovira, por la labor silenciosa y constante, que ha hecho que alguien denominara al Belén: «el pesebre de Rovira».

Ante la noticia de haber sido preconizado para la diócesis barcelonesa el Dr. Gregorio Modrego Casaus, este Boletín se complace en hacer público el testimonio de su más filial adhesión al nuevo Pastor.

## iPadres! Haced que vuestros hijos ingresen a la Acción Católica.